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Résumé

Ce mémoire a pour objectif d’étudier le degré topologique pour les ap-
plications multivoques semi-continues supérieurement, définies sur un espace
localement convexe et séparé. En premier lieu, nous présentons quelques pré-
liminaires d’analyse fonctionnelle, d’analyse multivoque sur le degré topolo-
gique pour les applications univoques. Nous aborderons ensuite les différentes
définitions du degré topologique pour les multi-applications, à savoir le de-
gré de Ma (1972), le degré de Lasry et Robert (1974), le degré de Hukuhara
(1967) et le degré de Cellina et Lasota (1969). Nous considérons également le
degré topologique pour les multi-applications asymptotiquement compactes
introduit par Petryshyn et Fitzpatrick (1974) d’une part, et Webb (1974)
d’autre part. Enfin, nous donnons la définition du degré topologique pour les
multi-applications condensantes de Borisovish, Obukhovskii et Zecca (2001).
La dernière partie de notre travail est consacrée aux applications du degré
à la théorie du point fixe appliquée à la résolution d’équations aux dérivées
partielles.
Mots clés : multi-application, semi-continue supérieurement, degré topolo-
gique, espace localement convexe séparé, point fixe.

Abstract

The purpose of this thesis is to study different kinds of the topological de-
gree for upper semi-continuous multi-valued maps, defined on locally convex
separable space. We start with some preliminaries concerning multi-valued
analysis, functional analysis, and topological degree for single-valued maps.
Then we present different definitions of the topological degree in the multi-
valued case : degree of Ma, degree of Lasry and Robert, degree of Hukuhara,
and degree of Cellina and Lasota. A topological degree for ultimately com-
pacts multi-valued maps introduced independently by Petryshyn and Fitz-
patrick, and Webb is also given. We end with the definition of a topological
degree for condensing multivalued maps as given by Borisovish, Obukhovskii
and Zecca. The last part of our work deals with some applications to the fixed
point theory in multi-valued analysis with applications to the solvability of
partial differential equations.
Keywords : semi-continuous multi valued maps, topological degree, locally
convex separable space, fixed point.
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